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Frau Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Sonja Eick o. V. i. A.
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereicfi Rats-und Bezirksratsangelegenheiten
T@mmplau2
R a t h a u s
30159 Hannover
E-mail: 18.62@Hannover-Stadt.de

Anfrage
gem. S 14 der Geschäftsordnung des
in den Bezirksrat am 10j22007

Rates der Landeshauptstadt Hannover

Thema: Reinigung der Eichstraße

In den vergangenen Wochen kam es durch zu früh oder zu spät herausgestellte (und
dann zenissene) ,,Gelbe Säcke" und dem Herbsflaub zu stärkeren Verunreinigungen
im Bereich der Eicfistraße. Nach Bürgeraussagen wurde hier des öfteren nur lmal
pro Woche durch aha g€reinigt. Das feuchte Laub führte zwischenzeiflich zu
rutschigen Straßen und verstopften Gutlys.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1.) Wie sehen die offiziellen Reinigungsintervalte in der Stadt aus?

2.) \Me oft wird offiziell in der Eichstaße von aha gereinigt ?

3.) \Me reagiert aha bei verslärktem witterungsbedingten Laubfall?
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Fraktionsvorsitzender
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